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切敷副会長

第2770地区ガバナー 中川高志 様 

地区大会実行委員長  永嶋良一 様 

地区幹事 飯野耕司 様 

浦和中ロータリークラブ 染谷幸一 様 

見学者（雨海会員お知り合い） 

美容室経営 辰巳美代子 様 

社会保険労務士 小松幸子 様 

入江信仁会長  

３週間ぶりの例会になりますが、先 

週は坂直前会長がちょっとした飲 

み会を開いて頂きまして、また先  々

週は岩渕クラブ研修リーダーの船 

に乗せてもらいまして、ソフィアと 

一緒に横浜の方に食事に行ってきま 

した。お二人とも本当に有難うございました。そう考え

るとうちのクラブは本当に仲が良いんだなと思いまし

た。まずもって、地区大会お疲れ様でございました。本

日は中川ガバナーはじめ地区役員の皆様、本当に有難う

ございました。うちの会員も大勢出席して頂いて、大成

功に終わったんじゃないかと思います。中川ガバナーに

おかれましては、色々初めての試みをなされて、大きな

決断がいったんじゃないかと思います。最後に八神純子

さん、60歳であの声量は物凄いと思いました。 

第2770地区ガバナー 中川高志 様 
先日の地区大会、皆様のお力を頂きまして、かなり大勢

の方が最後まで残って下さり、良い地区大会が出来たと

思っています。「すべてはクラブ活性化の為に」という

事で公式訪問に重点をおきまして、地区大会までに全ク

ラブを回るんだと思い付きで言っちゃって、実際にやっ

てみるとえらい大変で、地区大会の準備の時間もなくて、 

みんなは去年と同じことをやるんだという感覚だった

んですけど、あれやるんだ、これやるんだと大騒ぎにな

りまして、どうなるかと思ったんですけど、皆様のお陰 

ですっかり私の思った通りの地区大会が出来まして、本 

当に有難うございました。私にとっても皆さんにとって 

 
 

も地区の全体のロータリアンにとっても良い思い出に

なったと思います。まだ半分残ってます。来年はまた、

マイロータリーの事、増強の事やりたいと思います。 

 

 

 

 

 

 
 

 

以下、地区大会実行委員長 永嶋良一 様（写真中央）、地

区幹事 飯野耕司 様（写真右）より、地区大会の御礼のご

挨拶を頂きました。 

浦和中ロータリークラブ 染谷幸一 様 
何度かメークアップに来ております。職 

業は貴クラブの酒井会員と一緒で和菓子 

屋をやっております。日本の伝統という 

か、和食が先日、世界遺産になり、それ 

に添えるという事で業界の方もみんな頑張っておりま

す。本日はホームページに通常例会と書いてあったので、

気軽に来た所、ガバナーがいらっしゃったので少し緊張

しておりますが、今日はよろしくお願いします。 

辰巳美代子 様 大宮の西口で美容室を 

2店舗経営しております。ヘアーメイク 

アレンとヘアーメイク0345というお店 

です。今年でお店が10年目入りました。 

最近は男性のお客様も増えておりますの 

で、是非宜しくお願いいたします。 

小松幸子 様 雨海先生の税理士事務所 

で間借りをさせて頂いて、社労士事務所 

の拠点にさせて頂いております。来年、 

働き方改革法案とか法改正てんこ盛りに 

なりますので、何かお分かりにならない 

ことがありましたらお気軽にお声をかけて下さい。 

星沢幹事 

・米山奨学生感謝の集い12/23、カウンセラーの出席を 
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お願いいたします。 

雨海賢一会員 
 

 

 

 

 

 
 

 

会員総数：５６名  出席対象者：５１名 

出席者数：３６名  出席率：７０.6％ 

前々例会修正出席率：７１.4％ 

（順不同）     

○地区大会ではお世話になりました。第2770地区ガバナー 

 中川高志様、地区大会実行委員長 永嶋良一様 

○入江会長始め大宮中央RCの皆様地区大会では、大変お 

世話になりました。・・・・・・・・地区幹事 飯野耕司様 

○メイキャップに参りました。よろしくお願いします。 

・・・・・・・・・・浦和中ロータリークラブ 染谷幸一様 

○先日の地区大会たくさんの御参加ありがとうございまし

た。・・・・・・・・入江信仁会長 

○先週、先々週と坂直前、岩渕クラブ研修リーダーありがと 

うございました。・・・・・・・・・・・・入江信仁会長 

○今年も残す所、あと35日ですね。みな様はどんな一年だ 

ったでしょう。私は、はじめてロータリーを好きになりま 

した。・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会長 

○中川ガバナーはじめ、多くのお客様ようこそ。 

・・・・・・・熊木広光会員、勝野由行会員、徳永誠三会員  

○お客様ようこそ。・・・・・・・・・・・・星沢義隆会員 

○雨海会員へ、税金を納めすぎない申告の卓話．．．ありがと 

うございます。・・・・・・・・・・・・・齊藤健一会員 

○徳之島の中学の同級生65名が浦安に集まり、還暦同窓 

会にぎやかに楽しく過ごしました。忘年会シーズン余興 

で利用した「セーラー服」「三つ編みカツラ」をお貸しで 

きますので、必要な方はいつでもどうぞ。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○雨海さん税務調査の参考にします。ありがとうございま 

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○雨海さん、ありがとうございました。辰巳さん入会をお待 

ちしております！・・・・・山本英一会員、川西英章会員 

○雨海会員卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・町田宏遠会員、守屋 実会員、泉 英明会員 

○雨海さん、ありがとうございます。 

・・・・・・・小川一徳会員、柴田 功会員、坂庭広樹会員 

○今年も余す所、1ヵ月余りと成り、無事年内を送れればと 

思って居ります。雨海様、大変参考に成る卓話、有難う御 

座居ました。・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○中川ガバナー、飯野幹事、そして、永嶋地区大会実行委員 

長、先日の地区大会お疲れ様でした。・・・岩渕孝男会員 

○昨日、社会貢献支援財団主催の表彰式典に、才間さん、樋 

口さんと共に岩田亮子さんの晴れ舞台の応援に参加して 

きました。岩田さんは32名の表彰者の中でも、とびきり 

輝いていました。最後に安倍昭恵さんを囲んで記念写真 

を撮ったんですが、昭恵さんは何かを引きずっているの 

か、言葉が地味でした。・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○お客様ようこそ！ぜひ仲間になりましょう！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・切敷健一会員 

○お客様ようこそ。是非お仲間にどうぞ。・・石川力哉会員 

○雨海さん、税金のお話わかりやすく、非常に参考になりま 

した。ありがとうございます。・・・・・・・佐野 巖会員 

○中川ガバナーご一行様ようこそ！地区大会大成功、私も 

多少は地区に関わらせて頂き、嬉しく思っております。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○卓話、前回大失敗したので何とか普通にできるよう頑張 

ります。よろしくお願いします。・・・・・雨海賢一会員 

○後輩が箱根駅伝の学生連合チームで走ることになりまし 

た。正月が楽しみです。・・・・・・・・・御畑博司会員 

○中川ガバナー始め、大宮ロータリークラブの皆さん、地区 

大会は大分もり上がりましたね。おつかれ様でした。染谷 

さん、ようこそ！・・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○中川ガバナー、大宮ロータリークラブ飯野さん、永嶋さん、 

浦和の染谷さんようこそ。雨海さん、今日の話を参考に申 

告納税したいと思います。・・・・・・・・酒井正次会員 

○先日は、私事のお祝いをしていただき誠にありがとうご 

ざいました。一念発起、責務を全う致します。今後ともよ 

ろしくお願い致します。・・・・・・・・・山田善信会員 

○先週、大阪へ出張して来ました。朝、帰りの荷物を送るダ 

ンボールを持って歩いていたら、今日の仕事あるよ。と言 

われてしまいました。失業中に見えたのでしょうか？ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 
 

本日のスマイル合計： ４８，０００円 

本年度スマイル累計：５１０，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      大宮中央ロータリークラブ        会  長 ：入江 信仁      副会長 ：星野時夫  切敷健一      

（2018-2019 年度）     幹  事 ：星沢 義隆     会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


